

2021年4月19日

各位

### 当社川崎工業所における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社(社長:北原 英一郎)は、川崎工業所(所長:野田 博信、神奈川県川崎市川崎区)において協力会社社員1名に、新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことを4月16日(金)に確認いたしました。

当該協力会社員は、4月15日(木)に発熱などがあり会社を早退し病院を受診しPCR検査を受検したところ、翌16日(金)に陽性と判明しました。4月16日(金)以降出勤しておらず、4月17日から療養施設にて療養しています。

なお、当該協力会社員との弊社工業所における濃厚接触者は、協力会社及び当社の調査において確認されておりません。また4月15日(木)に協力会社が職場等の消毒を行いました。

同所では、テレワークやフレックスタイムの活用や、三密を回避するよう感染防止対策に取り組んでおります。また、構内で働くすべての従業員および協力会社の皆様に感染予防対策を実施し、安定供給を維持する体制をとっており、この度の感染者発生による生産活動への影響はありません。引き続き、感染防止に最大限努めながら安定供給に支障をきたさないよう取り組んでまいります。

地域住民および関係者の皆様にご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。今後も当社は、従業員および取引先様の安全確保および安定的な操業継続に向けた感染拡大対策を迅速に実施してまいります。ご関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上